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股市八连涨？股票8连跌

老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于股市八连涨和股票8连跌的相关问题不太
懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享股市八连涨以及股票8连跌的问题，文
章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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油价八连涨是什么意思

随着国际油价的上涨，3日新一轮国内成品油调价窗口开启，成品油价迎来“八连
涨”。

国家发展改革委发布的信息显示，根据近期国际市场油价变化情况，按照现行成品
油价格形成机制，自2021年3月3日24时起，国内汽、柴油价格每吨分别提高260
元和250元。据了解，这是自2020年11月以来，国内成品油价格连续经历的第八次
上调，也是自2013年3月26日成品油新定价机制实施以来的首次“八连涨”。

2021年以来，我国已经历了4轮成品油调价。经过本轮上调之后，2021年成品油
调价呈现“四涨零跌零搁浅”的格局，折合92号汽油每升累计上调0.61元，0号柴
油每升累计上调0.65元。本轮调价周期内变化率呈现正向波动，业内人士分析认为
，此前部分产地的寒潮天气导致原油产量下降，而全球市场信心进一步提振等多重
因素也推动了油价上涨。

全国蔬菜价格为什么连涨8周

起因：蔬菜的价格一直是在稳步上涨的，只是以前涨价缓慢且关注度低。这次这个
事件引起广泛讨论是由涨幅略高，湖南天气的恶劣引起，也是之前蓄积的暗潮被引
爆了。

事件：湖南寿光本地蔬菜由于台风等恶劣天气的影响下导致菜的产量和质量都受影
响，菜价有所上升，其中叶菜类的价格尤其明显，白菜、芹菜、茄子等菜的涨幅高
的达到25%，低的在10%左右，像香菜的售价有超市达到25元甚至30元每斤，比
去年价格高了好几番。引起社会的广泛关注和对蔬菜价上涨的趋势讨论。逐渐冲湖
南一地的蔬菜价格蔓延至全国蔬菜价格。
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蔬菜价格上涨让人担忧，这个也引起人们对于这个如何解决。建议可以尝试城市自
留地租地种菜的服务，在蔬菜价格上升的情况下，它显得性价比明显，而且自己种
菜自己吃的噱头下，让蔬菜的农药使用情况受到自己监督，避免了蔬菜的安全问题
。

股票大涨后，下周会回调还是继续大涨？

分享我的81条血泪经验。

1、我入市三年后，发现我比一般股民表现四大突出的优点：刻苦，认真，钻研，
求异。相信我能有实现跨进赢家大门槛的能力。

2、我在操作中，不断地要发现自我，改变自我，挑战自我，战胜自我。校正自己
，永远比研究市场更重要！

3、我炒股五年后才发现，十年后才证实了炒股赚钱的指路明灯——天道酬勤。我
每天在重复只做一件最简单而又最单调复杂的事情，即枯燥又无味，即寂寞无聊！
只要能够坚持再坚持，忍耐再忍耐，在忍无可忍的时候，有再忍下去的毅力，始终
如一不断地观察坚持记录，一天也不能遗漏，然后通过不断地归纳总结筛选，积累
沉淀一定会有我意想不到的惊喜！

4、我炒股十年后，终于诞生了我的炒股总方针：追求稳定，长久，持续地获利。

5、我知道的炒股知识并不少，我在发问自己：真正做到的又有多少？能够做好的
又有多少？最后要问独树一帜的你有吗？十多年后的当时我肯定地说，有！可能是
独一无二，我坚信！我坚持！

6、我炒股赚钱的工具——我的操作系统。

7、信号第一，铁的纪律。不受个人的情绪影响。它是从由战胜市场转变为顺应市
场，由主动性交易转变为被动性交易，操作主要考虑在“应变”而不是在“预测”
上。

8、抓住试盘，守株待兔。在常人看来这是愚蠢和原始的，但是真正让我炒股能够
稳定，长久，持续地赚到钱的功夫还真是“坐功”。守株待兔关键是选择在哪些树
下可以耐心等待，可能这个选择是几年来的心血结晶，心法相同技法却不同。

9、不听忽悠，眼见为实。我能要到手的铜，不要隔山的金子。
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10、专家的话是两头堵，总是说如果……那么就会是……，一旦说对了就会炫耀自
己看的多么准！一旦说错了他们就会说，我说过如果……那么……，现在是如果的条
件没有满足，所以没有走出预想的行情是对的。我说，要是听专家的话炒股，想成
为赢家我觉得简直是梦想。

11、我看图是打开图形向左看，先看月线再看周线，压缩图形看趋势，看方向不
重价。

12、强势时不看阻力，弱势时不看支撑。

13、顺势加码要持股！逆势斩仓要离场！

14、我无意中发现当我赚到钱的一个规律，要想赚到钱，“必须要敢重仓”。我
一般是在底部看好一只股票基本上就重仓，如果不是，顺势加码持股也就逐步达到
重仓了。这样，一拨行情下来赚个20%——40%很容易。但是，过去是见到大盘上
涨明朗后才开始敢大买，而涨了点就卖，大盘继续涨，就在热点板块跳来蹦去频繁
地买卖赚点差价操作忙个不休，或者手中分散持股几只，这样到最后一般是赚了指
数不赚钱。应该是在底部区域看准机会，必须重仓，敢于重仓这是改变自己的收益
的关键问题。这就是看对时要有赚大钱的豪情，看错时要有及时止损的果断。

15、自从我有了选股“本事”之后，我是坚决果断地把鸡蛋就敢放在一个筐里。
要是不敢放?!说明我还没有能力找到一个结实的铁筐，也可以说还没有能力走上赢
家的路。所以我就每天看管好这一筐鸡蛋就行了，我一赢就赢个盆满钵盈，我一见
要输马上干净利落不用几秒钟就能逃个精光。

16、事不过三。有效站稳或跌穿应该以三个交易日为衡量标准，才能够称之为有
效。

17、庄家在高位连续拉高，目的就是派发和自救，这种认识我必须“固执”。

18、明星股，不管价格有多高都会有不怕死的追星族跟风，何为胆大？无知才胆
大！

19、赢家第一想到的是风险，而输家第一想到的是赚钱！

20、赢家常套在低位，一旦反转就开始赚，输家常套在高位，一旦反转就开始赔
。

21、要深知股价的高山上长眠的人都得的是什么病？我认为大部分得的是追热点
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病高烧不退而死在山顶上，少部分得的是贪婪病。

22、洗盘时的底部是逐步在抬高，而出货时底部逐步在降低。前者经常以大阴线
方式吓唬人，后者则以大阳线在吸引人。

23、出权的股票走势不填权，空喊说什么再好的分红送转的花言巧语我都不听。

24、我拿手抓住庄家的试盘手法是：多点共振且一阳穿三线。

25、我拿手抓住庄家操作态势的是：横盘—挖坑—无量—填平—放量—横盘—拉
升。

26、以上两条如果能够练就把宏观和微观达到完美的结合——就能是无招胜有招
，我个人经验体会是起码需要10年的时间孜孜不倦地看盘磨练。

27、我喜欢炒到的股票不是黑马，因为黑马股我是骑不住。而是喜欢能炒到小火
慢炖的股票，从底部当我重仓介入的股票走势是，进二退一，进三退二，进五退三
，有时甚至是进五退八。虽然这是老牛拉破车——嘎吱的股票，但是我完全不再关
心经济数据和政治事件的好坏，因为基本面对于我来说毫无用处。也从不和别人说
起交易的事，因为我知道没有人能够说明白。每天我也无需关心大盘在200点之内
上下跳动，那是股市的噪音，它除了挑战和折磨我的神经和影响我的情绪之外，对
于我的操作没有任何正面作用。我坚持的结果是优哉游哉，资金在滚雪球，一波行
情下来，全年的盈利任务就轻松地完成了。

28、炒股最难的事是什么？我认为就是方向选对了之后，如何能够“坚持”！人
的本性弱点是错误的寻求机会扩大化，而不是使利润继续扩大。

29、真正能让我赚钱的是能够把握住趋势，忽略小的波动，热衷于局部战役的小
打小闹获得点蝇头小利无法保证全局的胜利。

30、正让我赚不到钱或者亏损的原因仍然是心理因素，固执，贪婪与侥幸，失败
就是偏爱自负的人，顽固的人和不自律的人，使我重复老犯过去的低级错误。

31、部分输钱的人，宁可赔钱也不肯承认自己有错误。死要面子钱受罪！

32、是必看无疑。该看哪本不该看哪本没人告诉我，读书走弯路是必然的。另外
一本书不同人会读出不同的效果来。

33、认为股市里大多数人的行为往往是错误的。
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34、大家都怕的事不一定可怕，大家都爱的事不一定可爱。

35、想赚钱就要反大众，反来反去把自己反到与庄家共舞的队伍中去了。不必在
意他人的看法，只研究自己的对与错，力争成为少数人，你想错它能错到哪里？

36、我的十个“不”字和两个“否定”。我是不找黑马，不追热点，不找重组的
，不炒送配的，不炒出权不填权的，不炒ST股，不听股评，不预测大盘走势，不看
基本面，不看证券报刊杂志，否定波浪理论，否定炒股软件（两个否定指的是不适
合我，他的存在就是具有合理性）。到了我这个炒股氛围不是需要追求再学习更多
的炒股知识，而是应该减肥，当我除掉自身那些我自己认为没有用的东西后，我觉
得从此炒股的路子更加清晰，技术更加精湛，收益更加稳定。

37、我的三个“一”字。一生中我可能只用“抓住试盘，守株待兔”这一种方法
炒股;一生中我可能谁的话我都不会听，就听自己操作系统的；一生中我必须固执地
执行自己设定的止损点，即便是有时是错误我下次也不会改变这操作一理念。

38、我赞成不要用眼睛和耳朵炒股，要用脑子炒股的理念。就是不看不听（这里
指的是股评家，咨询机构的评论），用脑子独立思考。

39、凡是股市最热闹人多的地方，不会有我的影子。

40、人多的地方我归纳有五多：吹牛的多，股评的多，骗子多，赔钱人多，新人
多。

41、我是待在被庄家和大家遗忘的角落里，我认为在这个角落里是最好自守孤独
的地方。脱离浮躁与喧嚣，心静，不至于做出仓促的决定。

42、当我能够感觉到孤独是快乐时，我觉得这是修来了的一种仙气。那断定我的
心灵一定是强大的，心灵强大就不怕赚不到钱！

43、我炒股不是走大路而是走小道，爬山坳越溪流。做不正常的人，走不正常的
路。走大家走过的路，往往是捡不到什么好果子了，老跟着别人屁股后是呼吸不到
新鲜空气的。

44、股市永远都不缺机会，踏空一次，仅失去一次机会，被套一次就可能丧失很
多机会。

45、能看到机会和很好地把握机会是两码事。无知是谈不到把握机会的，一知半
解是把握不好机会的，只有真知才能融会贯通紧紧地抓住机会不放。
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46、会买的是徒弟，会卖的是师傅，卖出后能耐心等待机会的是神仙。等待不是
无事可做，不是犹豫不决，不是思前怕后，等待见到机会要有一剑封喉的勇气和果
断，一箭不中全身而退。等待反映一个人的综合素质，学习等待，善于等待。

47、行为决定了习惯，习惯决定了性格，性格决定了命运。少到“五多”的人堆
里去，近墨者黑。慢慢克服自己的贪心，狂妄自大，喜欢别人的认同，不肯承认错
误，说话不算数等一些的不良行为，后面的好事就会接踵而来水到渠成。

48、世间财富分配永远是二八分成，八二分成那是暂时的。二八定律的市场是为
孤独寂寞有耐心的人们而开的！

49、炒股的秘笈实质是秘而不宣。同仁堂能把牛黄清心丸的配方公布于世吗？可
口可乐的配方也是如此的。真正炒股高手是待在家里静悄悄地敲键盘赚大钱。

50、我相信大盘走势的预测结论，不会在细节上有吻合或者在炒作上有具体的指
导意义。有三种人能够准确预测大盘走势，神仙，疯子和骗子。既然炒股软件也是
人编造出来的，那么它的买卖点也是不可信的。

51、我相信这个世界上没有一种绝对有效分析股市的方式。如果有，股市早就不
存在了。

52、炒股如果指望是看一看零敲碎打的书籍，听一听似是而非的股评，要不再加
上一点秘诀，东学一招，西凑一式，合在一起就用，赢一把，两把是凭运气，赢十
把、百把是遇到了牛市，可时间一长，遇到牛皮市和熊市就现了原形，仍然还是陷
入亏损的泥潭里，这样的人往往表现无知者无畏。

53、理论和心理素质就像是内功，像是心法，而操作方法就像是武功的套路。内
功浮燥，心法混乱，武功套路在关键时刻必然就会乱了套，跩了大跟头那是必然。
内功雄厚扎实，心法清晰明确坚定，这样的人往往表现大智大勇。

54、炒股的心法是什么？你看！均线在骗，K线在骗，技术指标在骗，成交量在骗
，业绩在骗，重组在骗，送配在骗，股评家在骗，报刊杂志，广播电视在骗，整个
归结股市就是一个“骗”字。下跌当中老是补仓，越跌越补，越补越套，抄底过早
而被深套，这些人就是想及早捡便宜没捡到犯了一个“贪”字，股票涨了不卖，越
涨越是不卖，结果不是被急跌或者阴跌把自己的利润又给吐回去了，或者是追高，
而被套死。整个归结就是一个“贪”字。骗子非常喜欢爱贪的人，爱贪的人没有不
被骗的，这是一对幽灵终生陪伴你我，所以股市的心法就是认清两个字，一个是“
骗”，一个是“贪”，只要是心法清晰，明确，坚定，这样的人在接招时永远是得
心应手，井然有序。
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55、炒股初级阶段经常是盲目崇拜。不是说向谁学习就一定能学成，巴菲特不是
好学的，何况股市里的假巴菲特太多了。尤其是读几年金融专业再出国打了个滚，
根本就没有大资金炒中国股票的实战经验，把国内国外的东拼西凑，断章取义，生
搬硬套，就敢写书夸夸其谈的毛手毛脚的小伙子多于牛毛。

56、我说赢家门前挂有“稳”字牌匾的有三道大门。第一道是稳赔，第二道是稳
不赔不赚，第三道是稳赚，最后才能跨进赢家的大门，那是稳定，长久，持续地赚
钱。没有5年以上是不能真正走进第二道门槛里的。没有10年以上，是不能稳定获
利的。20年后，你可能在股市里为所欲为。但是我认为，时间跟人的炒股经验没有
必然成正比例关系。股市不是说只涨岁数不涨记性的人以靠混年头就能来提款的。

57、你一旦发现自己常常输的是时间而不输钱时！这就告诉你，离赢家的门槛就
不远了。

58、求人不如求己，这个挂在嘴边浅显易懂的道理在我炒股五年后才领会到真正
的含义。这也说明自己太无知，国际歌词早就告诉的明明白白。

59、炒股是艺术不是科学，今天的成功经验也许过些时候就是失败的定律。今天
的失败教训过些时候就又可能是成功的法宝。一句话：没准！主要是因为你正用，
庄家有时就反用，你反用庄家就正用，尤其同一个炒股软件两家同时用效果更加明
显，出现双赢局面那是偶而与侥幸。

60、炒股高手一定是具备有自己的交易系统，而且是有稳定的准确率。这个稳定
性来源于：个人的无意识，意识到，做到，做好。这中间是由于坚持而形成了习惯
，习惯又变成了融会贯通。整个过程是直觉，本能，无招，大成的过程。

61、一个人好的交易系统，是经过多年不断地在痛苦的思考，提炼，再思考，再
提炼的循环过程。也就是时时在保养，年年在保养。一旦不保养就会失效的。

62、好多人成不了高手是悟性不足，韧性不够所以成为不了赢家，也许是一辈子
。

63、想做高手是痛苦的，需要毅力，更是孤独的，因为高手每天都在否定自己而
要适应市场

64、没有既能在振荡市中赚钱又能在趋势行情中获利的交易系统。

65、一年分四季，各个季节需穿不同的衣服。我有三种选股方法，它们是适应在
大盘的底部，中部和顶部。
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66、看高手不要看他怎么赚钱，最好能够看到他是怎样应对输钱的，看他是怎样
止损和止盈的。

67、我认为炒股其实并不简单！说简单的人，就好比看齐白石画虾，徐悲鸿画马
就这么简单！看到了表面，看到了现象却没有看到本质。

68、要让我说炒股简单，我说有两点，一是请一位好老师，二就是勤奋。这就是
师傅领进门，修行在个人。

69、炒股千万不要与人攀比，容易搞坏心情，只有认真反思自己，大彻大悟！有
的对于别人来说是好机会，而对于自己可能就是陷阱，只赚属于自己的钱。是你的
就是你的，不是你的，争着抢着夺着也白搭!看看自己的交割单就是自己的老师。

70、不要迷信那些夸夸其谈每周都能买到涨停板的人，其实他的业绩是一塌糊涂
，赔的可能比谁都惨！

71、不要跟随天天在预测大盘走势的人，他一是故弄玄虚炫耀自己，二是他另有
企图，背后干些偷鸡摸狗的事。

72、抄底就是炒人气崩溃，等到交易所门可罗雀，让人伤心绝望到极点的时候，
营业厅每天只来那么几个人就可以大胆抄底了。所以，抄底就是门可罗雀，逃顶就
是人满为患。准确率虽然相当高，可是大多数人就是做不到。为什么？因为都套的
死死的，没有钱等待解套。

73、我认为股票市场不是国民经济的晴雨表。现在经济不好，不能买进，或是等
到所有利空都去尽以后，再买也不迟。所以，大家在家等着看报纸，看电视，确定
经济已经转好才开始买股票，我说这时已经晚了。我们应该做到在极度悲观的气氛
中，乐观地重仓进场。

74、我最怕的是大盘阴跌和不跌，我最不怕的是暴跌。大盘非理性的暴跌和无病
的大跌，就是低档介入赚钱的好机会，遇到此时千万不要把财神爷拒之门外。

75、我的两次5%理论。我知道抄底很难抄到最低点，一般我分两次进场抄底，第
一次我认为可能是低点时以2——4成仓位杀进后，结果抄的不是底时，需再等待至
少跌7%以上再买同等仓位，两次平均价离真正的底5%以内时我认为就算是高手了
。同理，我两次卖出的平均价离真正的顶部5%以内时也认为是高手了。我是社会
最底层的人做股票，没有关系背景，没有消息来源，买进、卖出不可能那么准确，
我只能是估计一个区域，在安全区域可以买进，也许买进还会跌一些，在风险区域
就要卖出，也许卖出之后还能涨很多。能够每次做到精准买进卖出是不现实的。
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76、我一旦重仓发动攻击时，身边出现再诱人的股票我都不会动心。炒的股票一
旦定下就要专一，往往笑到最后是我而不是那些朝三暮四追龙头抢热点当初嘲笑我
的人。

77、市是真正培养耐心的土壤！牛市往往会使人的野心膨胀。

78、我炒股的高兴与痛苦，不是因为我的股票上涨而高兴与下跌而痛苦，而是我
规划设计自己的股票十天半月应该怎么走的大概率框架蓝图，虽然中间有好多意想
不到的波动，结果股票基本上没有走出这个框架之外，这是我最高兴的，因为我能
与庄家基本上想到一块去了。想不到一块时就是最痛苦的，我需赶快找原因调整操
作策略。从来就不要自以为是，不自作多情。

79、股市有风险，但股市相对是“公正”的。公不公正就看你的眼力。

80、股市是天堂，但股市也是地狱。我想好多股友还是没有真正尝试到地狱是什
么滋味，但是我觉得我是嚐到了。即便是有炒股丰富经验的人，如果生活经历不够
丰富，也很可能在遭受一次下地狱惨痛的打击之后，甚至有永远要放弃炒股的念头
！只有经历丰富的人真正尝试到了这种滋味后，再炒股业绩必有飞跃，这就是被击
落有多深，反弹就有多高。

81、炒股是谋事在人，成事在天。最后，我加一句：发上等愿，结中等缘，享下
等福。

我的经验话语共八十一条，也是九九归一。真正想做到它，我认为炒股也就能炒到
了真金。

全球经济增长缓慢，为何7月我国股票大涨？

现在的A指数要用“疯狂”来形容，从3000点到3400点，仅用了5个交易日。早盘
开盘后沪指一路猛涨，一度保持在3400点以上。深证成指站上13000点并继续上攻
，盘中创出近5年新高。到了下午尾盘，股指冲高回落。截至7月7日收盘，上证指
数微涨0.37%，收报3345.34点；深证成指上涨1.72%，收报13163.98点；创业板
指上涨2.44%，收报2591.26点。

目前全球经济形势堪忧，欧美虽然带病重启经济，但是效果必然会大打折扣，现在
不要说全球经济增长，各国能把失业率降下来就算不错了。与此同时，以巴西、印
度等代表的发展中国家现在每天新增疫情达数万人之多，这给今年经济形势更加雪
上加霜。而中国虽然最先控制住疫情，但经济也在慢慢恢复过程中，全球经济增长
放缓已成定局，为何这几天A股市场却上演疯牛行情呢？
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其实，全球经济增长放缓，与中国股市涨跌没有半毛关系。现在A股市场股票的上
涨，确切点讲是“人工牛市”。那么，我国A股市场这几天为何突然呈现疯牛行情
呢？主要原因有以下几个：第一，国内经济不景气，导致央行货币政策全面放开。
今年以来，国内又是降准又是降息，释放出大量的流动性，股市上涨顺理成章。

一方面降准可以使金融机构有大量的流动性，于是金融机构大量的资金无处可去，
就流向了A股和房地产市场。所以，现在股价和房价都在上涨就是这个原因。另一
方面，央行连续降息，先是降逆回购，后来又降MLF，最后就降了RPL的利率，这
就导致无风险收益率快速下降，银行理财收益也同步下滑。面对国内的负利率情况
，大量资金无处可投，只能投向A股市场。

第二，中国经济上半年为负增长已成定局，下半年各项经济指标正在恢复之中，而
且各地政府纷纷出台新一轮基建投资计划。人们对下半年经济向好，上市公司业绩
回暖的预期比较强烈，人心思涨情绪浓郁。第三，注册制改革的全面推进，A股市
场会逐步由核准制，改为注册制。注册制是事中、事后加强对上市公司的监管，这
与欧美发达国家的股市一样。这意味着，上市容易，退市也很容易，这对股市的长
远发展构成利好。

实际上，从短期来看，A股肯定是牛市难挡，即使出现调整，时间也不会长远。但
从中期来看，A股现在的疯狂并不是好兆头。首先，靠货币宽松，大量资金进入股
市，的确能营造A股疯牛行情。但是在没有明确的业绩的支撑之下，A股市场是走不
远的。中国要出现健康的牛市，只有股价跌透了，跌出价值来，这样才是健康的牛
市。靠货币宽松催生出来的牛市短则一二周，长则个把月，行情就结束了，受到伤
害的可能永远是中小投资者。

再者，很多人认为，A股在3000多点，很具投资价值，实际上，A股市场只有投机
价值，没有什么投资价值可言。比如券商股前几年到现在股价已经翻了几倍，白酒
板块更是可怕，贵州茅台从3年前的200多元，现在涨到了1700元，我试问大家，
这样的股票还有投资价值吗？平心而论，现在绩差股都跌得面目全非，而少数二三
百只蓝筹股却涨得远离其合理估值。而一旦蓝筹股的泡沫破裂之后，股市可能会跌
得非常的惨烈。

最后，实现注册制后，大量的新股要上市，新股当中也会不乏有好的优质蓝筹股，
但是新股的价格会远比现在疯涨过后蓝筹股更便宜。所以，现在身处蓝筹股中的机
构投资者，希望通过此轮疯牛行情，让投资者进场接筹码。然后，他们可以脱身出
来，去购买由注册制定价的新蓝筹股，这样价格更便宜。而现在疯狂追涨蓝筹股的
股民，眼前可能是盈利不少，但是，过段时间后，市场变脸，想跑也跑不掉。机构
投资者想借此机会胜利大逃亡。
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全球经济今年增长放缓已成定局，但A股市场却逆势上涨？这主要是A股市场是资
金推动型的行情，与基本面关系并不大，只要有大量资金涌入，就有上涨行情可以
期待。不过，由于A股的股票都不具备长期投资的价值，所以现在的股市上涨也只
是击鼓传花的游戏，也有可能是机构投资者在注册制推出之前，从高位胜利大逃亡
。不过，有一点我们可以肯定，接到最后一棒的必定是中小投资者。现在我们只能
判断，本轮疯牛行情上涨空间和时间都很有限，投资者千万别对后市过度乐观，保
持一份平常心即可。

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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